
El Edén De Satanás No 81 

Preguntas Y Respuestas Para Diciembre - Reunión De Ministros De América Del Sur 
3 de diciembre, 2022 

Pastor, Brian Kocourek 
 
Estas son las preguntas para la reunión ministerial del 3 de diciembre a las 8 de la 
mañana. Hora peruana. 
 

Pregunta No 1) (Hermano Hugo Talledo) De acuerdo 2 Corintios 11:2 Porque os celo 
con celo de Dios; pues os he desposado con un solo esposo, para presentaros como 
una virgen pura a Cristo. 
 

Entonces la pregunta es: ¿Cada pastor irá a presentar a su grupo como iglesia local o 

solamente el profeta irá a presentar a la novia? 
 

Permítanme decir esto, basándome en lo que yo veo en estas citas, yo creo que la 
presentación a Cristo será como todos los militares lo han hecho en todas las épocas, y 
eso es por rango. El profeta de cada edad actuará como el general para esa edad, y se 
parará allí y saludará a cada pelotón a medida que se presente. El Ministerio quíntuple 
guiarán a su pueblo, y a los profetas a la edad, toda la división por así decirlo. A medida 
que avanza cada división, serán dirigidos por su ministerio quíntuple que luego será 
presentado por el profeta de esa edad. 
 

Ahora, yo no enseño eso para la doctrina porque no tengo suficientes escrituras para 
hacerlo, pero yo lo veo de esa manera basado en lo que dijo nuestro profeta y algunas 
cosas que el apóstol Pablo enseñó. Si no lo ven de esa manera después de que comparta 
las escrituras y las citas, entonces está bien, porque lo que dice William Branham solo 
nos da una pista, pero no todos los detalles. Pero Dios interpreta su palabra haciéndola 
cumplir, para que podamos esperar y ver. 
 

Las Siete Edades De La Iglesia 54-0512 P:37 Su gran Presencia gloriosa recorrerá la 

tierra. "Él viene con las nubes". ¡Oh, me encanta eso! "Nubes", habrá ola tras ola, de 
Su gloria, pasarán por la tierra, y acontecerá la resurrección de los santos. Cuando 
ese bendito Espíritu Santo que ha vivido en sus corazones, y ellos murieron, con sus 
cadáveres yaciendo allí, y las manchas de lágrimas sobre sus mejillas, y cosas así, y 
ellos son colocados aquí en un cementerio. ¡Una gran ola de ese mismo Espíritu, y un 
"fuuu", ola tras ola! Los postreros serán primeros, y los primeros postreros. ¿Cómo 
puede ser así? Ese es el orden de la resurrección. Yo no conoceré a nadie en la 
generación antes de mí, ni en la generación después de mí. Yo conoceré a los de 
ésta generación. Y cada generación saldrá triunfante, exactamente de la manera en 
que cayó. "Los que fueron postreros, serán primeros". Seguro, tiene que ser. ¿Ven? 
Yo conoceré a mi pueblo. El próximo, mi papá conocerá a su pueblo; su abuelo, a 
su pueblo; y así sucesivamente. ¡Ola tras ola, tras ola, tras ola, y los santos 
levantándose de todas partes! ¿No será eso maravilloso? [La congregación dice: "Amén". 
-Ed.] Amén. Eso hace que los ancianos se sientan jóvenes otra vez. Sí. Ahora noten 
atentamente. Muy bien. ...viene en las nubes, y todo ojo le verá, (no importa cuánto 
hace que hayan muerto; ellos le verán), y los que le traspasaron; y todos los linajes 
de la tierra harán lamentación por él. Sí, amén. 
 



Entonces Uds. ven que hay un orden para la resurrección y la presentación de cada edad 
me parece como una procesión militar, ola tras ola, etc. Al igual que una presentación 
militar de las tropas. Ola tras ola, fila tras fila, columna tras columna, como el hermano 
Branham vio en la visión. Pelotón tras pelotón, compañía tras compañía, división tras 
división. Y con cada división se divide en compañías y cada compañía en pelotones, Y 
cuando todos pasamos, todos volteamos la cabeza y saludamos a nuestro capitán de la 
Hueste del Señor. Los tipos naturales son espirituales, mis hermanos. 
 

Ceremonia Matrimonial 65-0116X P:5 oh Dios, de otra gran Procesión que habrá 
algún día, cuando Jesús venga a recibir a Su Novia. Y como presenciamos a la damita 
pararse sin mancha, en su vestido de novia, oh Dios, que guardemos nuestras almas sin 
mancha de las cosas del mundo, para que así seamos amados por Él, Quien es nuestro 
Amante, cuando lleguemos a esa hora. Concédelo Señor. Y pedimos que Tus 
bendiciones sean con cada uno de nosotros, y que vivamos para ese momento cuando 
participaremos del gran Evento que esto simboliza. Oramos en el Nombre de Jesús. 
Amén. 
 

La Unión Invisible De La Novia De Cristo 65-1125 P:133 Permanecí allí parado. ¡Qué 
escena para contemplar, pero cuán triste! Pensé: “¡Oh, Dios, un día de éstos yo voy a 
contemplar otra escena!”. Vendrá un día de resurrección, en el cual, “los primeros 
serán los últimos; los últimos serán primero”. Los profetas de antaño saldrán 
primero, y ellos verán esa procesión que se va, marchando en el aire. “Y nosotros 
que vivimos, que habremos quedado, no precederemos a los que durmieron. 
Porque la trompeta de Dios sonará, los muertos en Cristo resucitarán primero”. 
Nosotros entraremos en línea con ellos entrando (¡aleluya!) de todas las edades, los 
de Lutero, Wesley, metodistas, presbiterianos, hasta la última edad, quienes recibieron 
la Palabra en su edad. Dios los bendiga. Preparen todas las cosas, y el Fuego caerá. 
 

El Rapto 65-1204 P:108 Recuerdo esa noche, antes que viera eso, yo vi una vista 

anticipada de la Novia. Yo me paré allí y vi damitas hermosas, correctamente vestidas 
y todo, marchando de esta manera. Y había Alguien parado junto a mí, en la visión. 
Y yo vi que decía: “La vista anticipada de la Novia”. Yo la vi pasar. Ellas pasaron por 
este lado, y dieron la vuelta. Yo escuché que venían, las—las iglesias viniendo de este 
otro lado. Allí venía la iglesia asiática. ¡Oh, hablar de inmundicia! Aquí venía la iglesia 
europea. ¡Oh vaya! Y después escuché acercándose un rock and roll; y era la Señorita 
América, la iglesia, y ella ni siquiera tenía ropa. Ella tenía papeles, como periódico, gris, 
sostenido delante de ella, bailando a rock and roll; la Señorita América, la iglesia. Yo me 
paré allí en Su Presencia. Pensé: “Oh Dios, como ministro, ¡si eso es lo mejor que 
pudimos producir! ¡Oh! ¡Oh”! Uds. saben como se siente uno. Luego pensé: “Dios, 
escóndeme. Si sólo pudiera alejarme de aquí. Si con todo lo que hemos hecho, y eso es 
lo que tenemos para mostrar, ¿será eso”? ..."  
 

Escogiendo Una Novia 65-0429E P:79 Luego, pensé que-que vale más olvidarme de 
todo? ya no había remedio. Entonces de repente oí que venía de nuevo. Y viniendo de 
este lado venía la misma Novia que se había ido por acá. Aquí venían nuevamente esas 
damas, y cada una estaba vestida con el traje típico de donde venía, como Suiza, 
Alemania, etc., cada una con esa clase de vestido, todas con cabello largo, 
exactamente como las primeras. Y ahí venían caminando: “Firmes y adelante, 
huestes de la fe…” Y cuando pasaron por enfrente del sitio de donde observábamos, 



de repente todo ojo siguió en esa dirección, y luego se regresaron y continuaron 
marchando. Y en el momento en que comenzaron a subir directamente a los cielos, 
esta otra llegó al borde de un cerro y se fue para abajo, de esa manera. Estas comenzaron 
a marchar directamente a los cielos. Y cuando comenzaron a marchar, noté que dos 
muchachas de la parte de atrás, parecía que pudieran ser muchachas de otro país, como 
de Suecia o Suiza, o alguna parte, comenzaron a mirar a los lados y se les ... Yo dije: “No 
hagan eso! ¡No pierdan el paso!” Y al gritar de esa manera, volví en mí en la visión, 
parado ahí con la mano extendida de esa manera. Pensé: “Bueno. . .”  
 

Escogiendo Una Novia 65-0429E P:75 Hace algunas semanas yo estaba en una visión, 

y estaba parado en un lugar muy alto, y estaba por ver la vista anticipada de la Iglesia. 
Y noté que venía de mí. . . Estaba parado más de esta manera, mirando hacia el Oeste, 
y viniendo de esta manera había un hermoso grupo de mujeres, vestidas muy bien, 
cabello largo arreglado muy bien atrás, mangas, las faldas bien planchadas, y todas 
estaban marchando al compás de un sonido, como de “Firmes y adelante, huestes 
de la fe, sin temor alguno, que Jesús nos ve”. Y mientras pasaban, yo estaba parado 
ahí y había algo ahí, algún Espíritu, Dios, y Él dijo: “Allí está la Novia”. Y yo me fijé y mi 
corazón estaba contento. Y Ella dio la vuelta por acá, y pasó por detrás de mí. 
 

Reconociendo Tu Día Y Su Mensaje 64-0726M P:23 Entonces Él dijo: “La Novia 
pasará nuevamente”. Y aquí venía la Novia tras ella, la misma Novia con la misma 
apariencia como la que pasó en un principio. Entonces mi corazón saltó de gozo, al 
saber de que habrá una Novia. Y ella estará compuesta de lo mismo, y estará vestida 
con lo mismo que la del principio. Ella deberá ser llamada.  
 

La Obra Maestra 64-0705 P:107 Caí en un éxtasis; y ahí había alguien conmigo. Yo no 
vi a la persona, era sólo una voz. Y yo—yo miré. Y mientras yo miraba a este lado, él dijo: 
“La Novia aparecerá para una vista anticipada”. Y yo miré, y viniendo hacia mí, vi el—
el grupo de mujeres más bonitas y limpiamente vestidas que yo he visto en toda mi vida. 
Pero todas ellas parecían estar vestidas diferentes. Todas tenían cabello largo y estaban 
vestidas con mangas y faldas largas y así sucesivamente. Eran jóvenes, se veían como 
de, yo diría como de veinte años. 
 

De su sermón Una Súper Señal 62-0708 P:93, el hermano Branham dice: "Oh, nosotros 

no estamos jugando iglesia. Este es Dios. No soy yo; ¡es Él! Su Presencia está aquí. 
¿Lo creen Uds.? Miren, mientras Su Espíritu está aquí, ungiéndome, si Uds. creen que 
eso es Dios, yo quiero que estas tarjetas de oración se pongan de pie, para orar por Uds. 
Uds. pasen por aquí; no—no vengan a mí. Si Uds. vienen a mí, Uds. van a perder. Vengan 
Uds., cuando Uds. pasen por aquí, como si estuvieran pasando debajo de la cruz. Yo les 
voy a pedir a estos pastores piadosos que se paren aquí conmigo. Yo me voy a parar 
con ellos en el Tribunal del Juicio. Pueda que ellos no sean capaces de tener 
discernimiento; eso sólo es dado, Uds. saben. Pero ellos son hombres de Dios, salvos 
como yo soy salvo, llamados a su ministerio. Hay cinco dones en el cuerpo ministerial: 
primero son apóstoles, profetas, maestros, pastores, y evangelistas. Eso es 
predestinado de Dios. “Dios ha puesto en la Iglesia, dones”. Hermanos, ¿se pararán 
conmigo? 
 

58 Apocalipsis, Libro De Símbolos 56-0617 Cuando su pastor se para en la plataforma 
a ministrar la Palabra de Dios, es el ángel de Dios, el mensajero para la iglesia. Por 
lo tanto, un pastor nunca debería abandonar esa Palabra sino permanecer recto 



con Ella porque está alimentando y ocupando el lugar del pastor. La palabra pastor 
significa apacentador', búsquela en un diccionario y vea si no está correcta. Un pastor es 
un apacentador y el Espíritu Santo lo ha hecho supervisor de cierto rebaño para que 
los alimente, ¿con qué? Con la Palabra de Dios. 
 

Es Menester Nacer Otra Vez 61-1231M P:28 No hay una persona aquí que quiera ir al 

tormento, no hay ni una. Y Ud. no maneja cientos de millas, en caminos cubiertos de 
hielo, y gasta sus ahorros, su dinero, únicamente para venir aquí a la iglesia, y digámoslo 
así, a saludar a la gente de mano a pesar que Ud. ama hacer eso. Y oír al pastor y a mí 
y a otros ministros predicar la Palabra Ud. puede tener estas cosas donde quiera que 
Ud. esté, pues son pastores, son ministros, al igual que lo somos nosotros, son siervos 
de Cristo, pero hay algo que lo trae a Ud. aquí, y a este lugar en particular. Por lo tanto, 
es el deber de nosotros como pastores, de velar de que este rebaño sea alimentado, 
y alimentado correctamente, porque Dios Todopoderoso, requerirá la sangre de ellos 
de nuestras manos. En el día de Juicio, tendremos que responder por Uds. Así que 
viendo esta enorme responsabilidad que se ha puesto sobre nosotros, y de que Dios nos 
ha dado gente que nos aman y vienen a escucharnos, entonces deberíamos ocupar 
nuestro tiempo constantemente vigilando por su alma. Y a la primera cosa que 
veamos levantarse que no está correcta, es nuestra obligación de ir ante esa 
persona, porque somos pastores vigilando esa oveja. Y si yo veo a esa oveja 
comiendo una hierba que la puede matar, es mejor que la aparte de esa hierba; que 
arranque la hierba de inmediato para que así no pueda comérsela porque mataría a 
la oveja. 
 

Orden De La Iglesia 58-1007 P:28 Pero la congregación sólo ha de…Ellos se pueden 

regocijar, mientras él está predicando, por supuesto, o decir “amén” cuando viene la 
Palabra. Pero, en lo que se refiere a ponerse de pie y dar un—un mensaje en lenguas e 
interpretación, mientras el Espíritu Santo está obrando a través del pastor, la Escritura 
condena eso, y dice: “El espíritu del profeta está sujeto al profeta”. El pastor entonces 
debe llamarle la atención a este individuo, y pedirles que sean reverentes y que se 
queden en su lugar. El pastor debe ser un hombre que tenga una forma de ser muy 
humilde, pero no demasiado humilde sino que pueda ser como el Señor Jesucristo 
cuando vio que se estaba haciendo lo malo en la iglesia, El trenzó unas cuerdas y 
los corrió fuera de la iglesia. Y ahora, la Iglesia de Dios es el juicio más alto, y el 
pastor es el orden más alto en la Iglesia. El anciano es lo más alto en la Iglesia 
apostólica, aparte del Espíritu Santo. El Espíritu Santo trae Su Mensaje 
directamente al anciano, y el anciano se lo da al pueblo. 
 

Yo no puedo enseñar como doctrina que cada pastor será el que presente a su pueblo a 

Cristo, pero sí yo creo que estarán allí con su pueblo. La Biblia dice que "Por boca de 
dos o de tres testigos se decidirá todo asunto", por lo que definitivamente habrá 
testigos, y como pastor tenemos un lugar como testigo. 
 

Pregunta No 2) (Hermano Hugo Talledo) 
 

En el mensaje "Ordenación", (62-1104E) el profeta de Dios dice lo siguiente: "Él es Dios, 
eso es todo. Él es omnipresente. ¿Ven? Él está en todas partes. Pensé que dejaría 
eso así pendiente para ver cómo se entendería, Uds. saben. Él es omnipresente. El. 
. .Eso lo hace Dios, porque solamente es Dios quien puede ser omnipresente. Él 
dijo, "El Hijo del Hombre que ahora está en el Cielo". ¿Ven? "Nadie subió al cielo, 



sino el que descendió del Cielo; el Hijo del Hombre que está en el Cielo". [San Juan 
3:13] Allí estaba El, parado arriba de una casa, y aun así en el Cielo. ¿Ven? Él es 
omnipresente, eso lo hace Dios. Eso es lo único que puede ser omnipresente, es 
Dios. 
 

Entonces la pregunta es: ¿Cómo debemos entender Juan 3:13? "Nadie subió al cielo, 

sino el que descendió del cielo; el Hijo del Hombre, que está en el cielo". 
 

Respuesta No 2) Branham trató con este concepto de omnipresente y mostró que la 

única manera en que se puede ser omnipresente es que sea omnisciente. Hemos visto 
este pensamiento en nuestro sermón la Obra Maestra No 95 que se llama 

"Omnipresente por Omnisciencia", y la subtitulamos "El Dios solitario". Lo primero 
que necesitamos entender es que Dios es Omnisciente, y la única manera en que Él 
puede ser omnipresente y omnipotente, lo que significa todopoderoso, es por Su 
"omnisciencia", o todo conocimiento. 
 

En ese sermón leí del Sermón del Hermano Branham La Obra Maestra pp. 178 "Ahora, 
uno no puede ser omnipresente sin ser omnisciente. Ni aún Dios es omnipresente. 
Dios es omnisciente. Omnisciente quiere decir—eso lo hace a El omnipresente (Él sabe 
todas las cosas). Pero para que sea un ser, Él tiene que estar en un solo ser. Pero 
siendo omnisciente, Él puede ser omnipresente, porque El conoce todas las cosas. 
Él ya lo sabía antes del…Antes de que el mundo comenzara, Él sabía cuántas pulgas, 
cuántos piojos, cuántos insectos habrían, y cuántas veces ellos pestañarían sus ojos, y 
todo en cuanto a eso, ¿ven?, porque Él es omnipresente. Y uno no puede ser 
omnisciente—omnisciente sin ser infinito. Y hay solamente una cosa infinita: Dios. 
¡Amén! 
 

Por lo tanto, la omnipresencia de Dios no es que Él pueda estar en todas partes al mismo 
tiempo, sino porque Él lo sabe todo, por lo tanto, puede estar presente en Su 
conocimiento de todos los espacios y tiempos.  
 

El Hermano Branham dijo por su omnisciencia que puede ser omnipresente porque sabe 
todas las cosas.  
 

Cosas Que Han De Ser 65-1205 P:28 Su gran conocimiento previo le dice a Él todas 
estas cosas, por conocimiento previo. Él es omnipresente porque Él es omnisciente; 
omnisciente porque Él es omnipresente. Por tanto, por Su conocimiento previo ... Ahora, 
Él no puede simplemente ser como el viento sobre la tierra, porque Él es un Ser. Él 
no es solo un mito; Él es un Ser. Él habita; Él aún habita en una casa. Él habita en un 
lugar llamado Cielo. Y, por tanto, por Su omni-… siendo omnipresente, siendo 
omnisciente, sabiendo todas las cosas, entonces Él es omnipresente porque Él 
sabe todas las cosas. Uds. … 
 

El Tiempo De La Siega 64-1212 P:47 Ahora solamente estamos viendo en qué día 
estamos viviendo, en el tiempo de la siega. Entonces Dios, después que Adán había 
caído (que fue probado por la Palabra y cayó), Dios continuó, en Su creación, 
buscando hallar a un hombre que viviera toda Palabra. Ahora miren: Él trató de 
encontrar un hombre, eso es, que viviera la Palabra para su edad. Ahora, Uds. ven, 
Dios dispersó Su Palabra, porque Él podía. Él es, Él es infinito, y Él es—Él es 
omnipresente. Omnisciente, por tanto, Él sabe todas las cosas. Él no puede estar 



presente en todas partes; mas al ser omnisciente, sabiendo todas las cosas, 
entonces Él puede estar presente en dondequiera.  
 

Y ahora en esta cita el Hermano Branham se refiere a Juan 3:13 y nos da nuestra 
respuesta... Llamando A Jesús A La Escena 63-0804E P:23 Ahora bien, en Espíritu Él 
era Dios. Jesús dijo en San Juan 3, (¿ven?): “Cuando el Hijo del hombre que ahora 
está en el Cielo, (sin embargo, estaba parado aquí en la tierra en ese momento), cuando 
el Hijo del hombre que ahora está en el Cielo”. ¿Cómo responderían Uds. a eso? Vean, 
Él dijo que estaba en el Cielo en ese momento, y acá Él estaba parado sobre la 
tierra. ¿Ven? ¡Oh, qué cosa! ¿Ven Uds.?, eso… Él tenía que ser Dios, omnipresente. 
¿Lo ven? Seguro, Él está presente en todas partes. Él conoce cada corazón. Al ser 
omnisciente, (conociendo todas las cosas), Él puede ser omnipresente. ¿Ven? 
 

Pregunta No 3) (Hermano Christofer Cruz) 
 

¿Cuál es la mejor y más recomendada traducción de la Biblia en inglés? Y, ¿cuál es la 
mejor y más recomendada traducción de la Biblia en español? 
 

Yo sé que hay muchas personas que no usarán ninguna otra traducción de la Biblia sino 
la versión Reina Valera. Esa es su opinión. Pero lo que yo hago es usar la traducción que 
mejor lo dice como lo dice el profeta de Dios. En otras palabras, él vino con un propósito 
y era restaurar los corazones comprensivos de los hijos a los padres. Y la palabra 
corazones aquí habla del entendimiento. Así que su ministerio fue restaurar el mismo 
entendimiento que tenían los padres.  
 

Entonces con eso en mente, cuando estoy tomando lo que él enseñó y mostrándolo en 
la Biblia, yo usaré la traducción que mejor describa lo que él nos enseñó. Somos muy 
afortunados en las personas de habla inglesa de tener una gran variedad de traducciones 
de la Biblia. Algunas personas piensan que eso es algo malo, pero me gusta poder ir a 
www.Biblegateway.com y comparar diferentes traducciones de las Escrituras para poder 
encontrar la mejor coincidencia con lo que el profeta vindicado de Dios de esta hora nos 
está enseñando y mostrarlo de la Biblia. 
 

Cada traducción tiene puntos buenos y puntos malos. En la versión Reina Valera leemos 
en Juan 3:16 Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, 
para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna.  
 

En algunas otras traducciones se lee: Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha 
dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga 
vida eterna. 
 

Pero la Biblia Amplificada usa el término único hijo nacido, 16 "Porque amó Dios al 
mundo, dio a su único hijo nacido, para que todo aquel que cree en él no se pierda, sino 
que tenga vida eterna. 
 

Ahora, eso encaja mejor con lo que el apóstol Pablo dijo en Romanos 8:29, donde Jesús 
sea el primogénito entre muchos hermanos. 
 

También encontramos en Juan 14:12 que la Reina Valera dice: "De cierto, de cierto os 
digo: El que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará también; y aun mayores hará, 
porque yo voy al Padre". 
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Y argumentarán que "él" es singular y eso significa una persona. Sin embargo, en el 
idioma original del arameo, Jesús nunca usó el singular, sino la expresión plural y, por lo 
tanto, la mayoría de las traducciones en inglés y en todos los demás idiomas utilizados 
en la tierra usan las palabras: "De cierto, de cierto os digo: El que en mí cree, las obras 
que yo hago, él las hará también; y aun mayores hará, porque yo voy al Padre". 
 

Yo escribí un libro sobre este tema con respecto a la promesa de Juan 14:12 y en la 
sección uno mostré que hay 19 promesas de Dios en Su Palabra para nosotros, donde 

las palabras griegas ὁ πιστεύσας fueron traducidas en algunos casos como él, pero en 
otros casos como quienquiera y todo dependía de cuál era la promesa para nosotros. 
Pero eso no era correcto. Los traductores no fueron consistentes en su traducción. 
 

Y entonces, en la Sección 1, Uds. verán que solo la versión Reina Valera y las 
traducciones tomadas de las versiones Reina Valera usaron la palabra "él" en Juan 
14:12. En todas las demás traducciones al inglés y en todos los demás idiomas, incluido 
el griego original, se usó la palabra "quienquiera". Al examinar 19 versículos de las 
Escrituras del griego original, se usó la misma palabra cada vez, excepto cuando se 
trataba de la versión Reina Valera, que iba y venía con él y con quien fuera. Como no 
tenemos tiempo para revisar los 19 en esta sesión de preguntas y respuestas, solo 

mostraremos un poco donde la misma palabra griega se tradujo como "El", "quienquiera" 
o "cualquiera".  
 

Ahora, como yo mencioné, cuando yo veo lo que dice nuestro profeta de Dios, que fue 
vindicado más a menudo que cualquier otro profeta, entonces uso la traducción que lo 
dice más cerca de lo que él dijo.  
 

Ejemplo: El Hermano Branham deja claro que Juan 14:12 es para cada creyente como 
vemos en 59-0628E - "Preguntas y respuestas" 172 88b. "Hermano Branham... 

¿Puede cualquier hombre hacerlas obras de Cristo, si él no fuera el Cristo? Eso es 
lo que es, " ¿Si él no fuera el Cristo?” Claro. Tomemos San Juan, Sólo un minuto. San 
Juan el capítulo 14 y yo quiero que vean esto, ahora, si ustedes pueden captar bien 
rápido, San Juan 14:12, yo creo que es eso. Vamos a hacerlo bien rápido, y veremos lo 
que Jesús dice acerca de esto. Muy bien, "De cierto, de cierto os digo, Él que en mi”, 1) 
“sea quien sea", "El que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará también." 2) 

Cualquier hombre, El hombre mismo no puede ser Cristo, pero las obras de Cristo 
seguirán 3) cada creyente. ¿Ven? Él hará las obras de Cristo en 4) cualquier 

hombre. "El que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará. " No, “Yo lo haré", "él 
las hará, él las, "no," yo.” “Sino él en mí cree y ha confesado su fe en mí, y ha muerto 
a sí mismo y Mi Espíritu mora en él y él llega a ser una parte de mí." Ahora eso no 
lo hace a él Cristo. Le hace parte de Cristo con el resto de la Iglesia. Correcto. Él no es 
Cristo, porque eso sería anti-Cristo, ven. Él sería alejado de Cristo. Pero él puede ser, 
hacer las obras de Cristo, 6) cualquier creyente. Muy bien. 
 

Fíjense que él nos dice cuál es "él" y dice que es "sea quien sea", "quienquiera", 
"cualquiera" o "cualquier creyente", etc. 
 

Por lo tanto, cualquier traducción que se use, no importa, porque en cada uno de estos 
versículos concernientes al creyente, Dios ha dado ciertas promesas a su iglesia, y Él no 
es un hombre que mentiría con respecto a las promesas que él hace. Ahora, si la palabra 
griega es la misma en todos los casos, entonces ¿por qué la versión Reina Valera la 



traduce como "él" en algunos casos mientras que en otros casos "quien sea"? Esto 
muestra que los traductores fueron inconsistentes en su implementación de la gramática 
inglesa y al hacerlo realmente destruyeron la intención de la promesa bíblica a todos los 
creyentes, como veremos más adelante en este estudio. 
 

A continuación, hemos subrayado las promesas bíblicas a todos los creyentes al revisar 
los versículos concernientes al creyente.  
 

Marcos 16:16 "El que creyere (ὁ πιστεύσας) y fuere bautizado, será salvo; mas el que 

no creyere, (ὁ δὲ ἀπιστήσας) será condenado.  
 

Juan 3:15 para que “todo aquel que” en él cree, (ὁ πιστεύων) no se pierda, mas tenga 

vida eterna. 
 

Juan 3:16 Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, 
para que “todo aquel que en él cree”, (ὁ πιστεύων) no se pierda, mas tenga vida eterna.  
 

Juan 3:18 "El que en él cree”, (ὁ πιστεύων) no es condenado; pero el que no cree, ya 
ha sido condenado, porque no ha creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios.  
 

Hechos 10:43 De este dan testimonio todos los profetas, que todos los que en él 
creyeren, (ὸν πιστεύοντα) recibirán perdón de pecados por su nombre.  
 

Fíjense que en estos versículos de las Escrituras vemos que cada versículo tiene una o 
más promesas para el creyente. Reducir la traducción de "quienquiera" a "él" haciendo 
esto singular y tratando con "una" persona deja de lado todas estas promesas a todos 
los que creen y las hace exclusivas para todos menos para uno. Pero en los diferentes 
versículos vemos que las palabras griegas (ὁ πιστεύων) fueron traducidas como "él" 
"Quien sea" "Todos" 
 

Ahora, como yo dije, me gusta usar una traducción que más reproduzca el entendimiento 
que nuestro profeta vindicado nos enseñó. Y cuando vemos que usó todo esto al describir 
Juan 14:12, podemos ver que faltaba la versión de Reina Valera, mientras que otras 
traducciones eran más precisas. 
 

En el griego original, esta declaración está escrita, (ὁ πιστευων εἰς) y se traduce "él 
que cree en mí", la palabra "él" ni siquiera se usa aquí. Como ya mencioné anteriormente, 
no todas las traducciones al inglés se refieren a esto como "él", de hecho, muy pocas lo 
hacen. La mayoría usa palabras como, "Quienquiera", "cualquiera", "todos" o "ellos" y 
veremos en nuestro estudio que todos los demás idiomas en la tierra traducen Juan 
14:12 como "cualquiera", así como el propio William Branham, quien a menudo citó este 

versículo usando la misma palabra "cualquiera" o "ellos" para referirse a esto. "  
 

1. En francés, la palabra inglesa "él" se traduce como "il", pero la declaración "él que 
cree en mí" se traduce en la Biblia francesa como "celui qui croit en moi" y la 
palabra "il" no se usa aquí en absoluto, sino las palabras "celui qui" que significa 
"lo que" y, por lo tanto, no es singular, sino que significa "quienquiera que sea". " 
lo que significa que la promesa es para los individuos si son uno o muchos, pero 

no habla de uno solo.  
 

2. Vemos la misma regla en la Biblia en español. Juan 14:12 "el que cree en mi" que se 

traduce como "él que cree en mí" traducido literalmente, "lo que" o "cualquiera que" y no 
es singular, sino que puede incluir uno o muchos.  
 



3. La Biblia de Lutero dice: "Wer an mich glaubt", se traduce "Cualquiera que crea en 

mí. "  
4. Biblia italiana: "chi crede in me" se traduce como "quien cree en mí".  
5. Biblia Portuguesa: "Aquele que crê em mim", se traduce como "quien cree en mí".  
6. Biblia Sueca De 1917: "El que cree en mí", se traduce "quien cree en mí".  
7. Biblia Húngara: "aki hisz bennem" se traduce como "quien cree en mí".  
8. Biblia Noruega: "El que cree en mí" se traduce "quien cree en mí". 
9. Biblia Polaca: "Kto wierzy w mię" se traduce "quien cree en mí". 
10. Biblia Rusa: "кто верит в Меня" se traduce "quien cree en mí".  
11. Biblia De Ucrania: "Хто вірує в Мене" se traduce "el que cree en mí".  
12. Biblia Swahili: "mtu ye yote akiniamini" is traducido "cualquiera que crea en mí".  
13. Biblia Búlgara: "който вярва в мен" se traduce "quien cree en mí". 
14. Biblia Danesa: "quien cree en mí" se traduce "quien cree en mí". 
 

Podríamos dar muchos más ejemplos, pero se encontrará Biblias de todo el mundo que 
dicen lo mismo, excepto la Reina Valera, que hace que este versículo sea singular.  
 

Por lo tanto, veamos algunas otras traducciones al inglés: 
 

1. Versión Amplificada: "si alguno cree firmemente en Mí" 
2. Biblia Común En Inglés: "todo el que cree en mí" 
3. Versión Estándar En Inglés: "quien cree en mí" 
4. Traducción De Wycliffe: "si un hombre cree en mí" significa "cualquier hombre que 

cree"  
5. Nueva Traducción Viviente: "cualquiera que cree en mí" 
6. El Mensaje: "La persona que confía en mí" significa "cualquier persona que cree"  
7. Traducción De La Palabra De Dios: "Los que creen en mí" 
8. Nuevo Testamento en inglés mundial: "La persona que cree en mí"  
9. Nueva Versión Internacional 1984 que utiliza la Bíblica Hebraica hace la distinción 

entre las obras y las obras mayores tal como se lee; "Cualquiera que tenga fe en mí hará 
lo que he estado haciendo. Él hará cosas aún más grandes que estas".  
 

Pregunta No 4) (Hermano Jofre Cabana) 
 

Hoy en día hay muchos ministros que creen la Doctrina de la Deidad correctamente, 

pero tienen diferencias en algunos otros puntos doctrinales. ¿Cómo debemos entender 
la unidad de la fe de acuerdo Efesios 4:13? ¿Deberían todos creer exactamente la 
misma cosa, aun en puntos menores de doctrina? ¿El destino eterno de cada persona 
está determinado por esos puntos menores de doctrina? 
 

Respuesta No 4) Todo depende de lo que usted llama "creer la doctrina 
correctamente". Hay muchos que tienen una comprensión mental de la doctrina de 
Cristo y, sin embargo, no es una verdadera revelación para ellos porque esa revelación 
no se manifiesta en sus propias vidas. 
 

Juan nos dice en 2 Juan 9: Cualquiera que se extravía, y no persevera en la doctrina de 
Cristo, no tiene a Dios; el que persevera en la doctrina de Cristo, ese sí tiene al Padre y 
al Hijo. 
 



Entonces, la pregunta es ¿cómo sabemos si están haciendo eco de lo que dijeron el 
padre y el hijo? Y nuestra respuesta viene en 1 Juan 5:12 El que hace eco al Hijo, tiene 
la vida; el que no hace eco al Hijo de Dios no hace eco de la vida. 
 

No me importa si un hombre enseña a Padre e hijo. Yo conozco una denominación que 
tiene su propia universidad y enseñan "Padre e hijo" como dos individuos, dos seres y, 
sin embargo, son una denominación y, como tales, tienen la marca de la bestia. Incluso 
les envié mi estudio sobre ello y me agradecieron por las escrituras adicionales, pero no 
ellos creen en el hijo pre-encarnado. Ellos creen que Jesús se hizo hijo en el nacimiento 
virginal. Pero se alejaron de la Iglesia de Dios, que es trinitaria, y comenzaron su propia 
denominación basada en el Padre y el Hijo. Y he visto que en este Mensaje también, 
muchos afirman creer en el Padre y el Hijo, pero ellos no examinan lo que Pablo dijo que 
usted citó. Efesios 4:13 "hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del 
conocimiento del Hijo de Dios, a un varón perfecto, a la medida de la estatura (el 
carácter) de la plenitud de Cristo;" 
 

Entonces, en primer lugar, ¿qué significa eso "llegar"? Como dijo el Hermano Branham: 
"Ud. no puede creer en Jesús hasta que Jesús esté en Ud. creyendo." 
 

La Unidad 62-0211 P:15 Jesús dijo, camino a la tumba de Lázaro: “Yo soy la resurrección 
y la Vida. El que creyere en Mí, aunque estuviere muerto, vivirá. Y todo aquél que viviere, 
y creyere en Mí, nunca morirá”. Eso es para el que creyere en Mí, no solamente acerca 
de Mí, sino en Mí. ¡Estando en Él, creyendo! “Si permaneciereis en Mí, y Mis 
Palabras en vosotros”. ¡En Él, creyendo! ¡Oh, vaya! Espero que el Espíritu Santo les 
haga bajar eso… Creyendo en Él. Ud. no puede creer en Él, hasta que no haya 
entrado en Él o que Él haya entrado en Ud.; entonces es cuando Ud. está creyendo 
en Él, entonces Ud. tiene Vida Eterna. Ud. solamente está creyendo acerca de Él, 
hasta que reciba la Vida Eterna, pues la Vida Eterna es la Vida de Dios en Ud., y es 
entonces cuando Ud. está creyendo en Él. “Vosotros en Mí, Yo en vosotros. Para 
que ellos puedan ser uno, Padre, así como Tú y Yo somos uno”; Dios en Cristo, 
Cristo en la Iglesia. ¿Ve Ud.? “Así como nosotros somos uno, que ellos también 
sean uno”. Ahora, ¿cómo llegamos a ser uno? “Si permaneciereis en Mí, y Mis 
Palabras permanecen en vosotros”, ¿ve Ud.? ¡Si permanecen!, “Mis Palabras en 
vosotros, entonces podéis pedir lo que queréis”. Porque, ya no es Ud., sino la 
Palabra que está en Ud., y la Palabra es Dios. 
 

Así que veamos lo que Pablo estaba diciendo en la primera parte. Hasta que todos 
lleguemos... Así que no es una doctrina de la que está hablando, hasta que todos 
lleguemos ¿qué? la unidad de la fe, no la unidad de una doctrina, sino la fe, la revelación 
porque el hermano Branham nos enseñó que la fe es una revelación, y sabemos que la 
revelación significa una manifestación de la verdad divina.  
 

Así que hasta que esa fe o revelación del hijo de Dios se manifieste en nosotros, no 
hemos llegado a la unidad de esa revelación. Esa revelación tiene que manifestarse en 
nosotros, cada uno de nosotros que estamos ordenados a ella. El mismo Pablo que 
predicó eso también escribió en Gálatas 2:20 20 Con Cristo estoy juntamente crucificado, 
y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del 
Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí.  
 



Y hasta que Uds. comiencen a hacer eco de la revelación de ese hijo de Dios en su propia 
vida, no puede llegar a la unidad de esa revelación. ¿Por qué? Porque no ha muerto, y 
no ha sido vivificado para ello. Como el hermano Branham dijo antes y lo cité, 59-0628E 
- "Preguntas Y Respuestas" 172 88b. "De cierto, de cierto os digo, Él que en mi”, 1) 
“sea quien sea", "El que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará también." 2) 

Cualquier hombre, El hombre mismo no puede ser Cristo, pero las obras de Cristo 
seguirán 3) cada creyente. ¿Ven? Él hará las obras de Cristo en 4) cualquier 

hombre. "El que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará. " No, “Yo lo haré", "él 
las hará, él las, "no," yo.” “Sino él en mí cree y ha confesado su fe en mí, y ha muerto 
a sí mismo y Mi Espíritu mora en él y él llega a ser una parte de mí." Ahora eso no 
lo hace a él Cristo. Le hace parte de Cristo con el resto de la Iglesia.  
 

Esa es la unidad de la revelación cuando nos conformamos a la imagen del hijo 
primogénito, Romanos 8:29. 
 

Respuesta 4B) Ahora, usted tenía dos partes más en su pregunta: "¿Deberían todos 
creer exactamente la misma cosa, aun en puntos menores de doctrina? ¿El destino 

eterno de cada persona está determinado por esos puntos menores de doctrina? 
 

Respuesta No 4B) Sí, una palabra fuera es el reino de Satanás. Su destino eterno 
depende de cada Palabra de Dios. 
 

Y sí, todos deberían creer exactamente la misma Palabra. La misma palabra. No es mi 
palabra, ni su palabra, sino la Palabra de Dios. Recuerden "Una palabra fuera es el 
Reino de Satanás". La Serpiente termina de hacer que Eva no crea una palabra. Solo 
agregó una pequeña palabra, y le costó la vida a ella, y a todos sus descendientes sus 
vidas.  
 

Tratando De Hacer Un Servicio A Dios Sin Ser La Voluntad De Dios 65-0718M P:64 

Muchas personas sinceras van a unirse a una organización, o a un grupo, o a una secta 
de alguna clase, y allí ellos mueren, espiritualmente. Uno no les puede decir nada. Les 
meten esa cosa a ellos: “Pues, estos obispos dijeron esto. Y este dijo esto, este dijo 
esto”. Uno les muestra aquí mismo en la Palabra de Dios donde es ASI DICE EL 
SEÑOR. “Pero nuestro pastor…” A mí no me importa qué dice su pastor, no importa 
qué digo yo, o lo que alguien más dice. Si es contrario a la Palabra vindicada de 
Dios, la hora, el tiempo, el Mensaje, y demás, olvídenlo. Manténganse lejos de ello. 
Y yo tengo que pararme ante cada uno de Uds. en el Día del Juicio, y Uds. saben 
eso. Y no diría eso, sabiendo que yo ahora soy un hombre viejo. Yo…No es que yo sé 
algo, sino que Él sabe. Yo sólo sigo lo que Él dijo. 
 

Y eso es exactamente lo que yo hago y he estado haciendo durante más de 40 años en 
el ministerio. No tengo doctrina propia. Yo predico lo que él predicó; Yo enseño lo que él 
enseñó. Yo les doy la palabra de William Branham y lo que él dijo y luego les muestro de 
las Escrituras lo que él dijo. Y yo codifico por colores mis sermones para que puedan ver 
si es la Escritura o el profeta. La Escritura está en rojo, y el profeta está en azul. No tengo 
pensado venir. Y ahí es donde viene la pequeña división porque alguien tiene algo que 
no puede tomar del Profeta y mostrarlo de la Palabra para que usen a otros hombres en 
lugar de la Palabra vindicada. 
 

Yo no tengo miedo de comparecer ante el tribunal de Cristo porque dije lo que él dijo, ya 
sea a través de su profeta del tiempo del fin o de su Biblia que escribió. Si tengo algún 



castigo por venir será por mi actitud y no ser tan agradable y dulce. Pero "no he evitado 
declarar el Evangelio completo de Cristo". Y no hago acepción de personas, así que 
a veces digo cosas, y algunos se molestan, pero no estoy predicando para complacer a 
los hombres, sino para complacer a mi Padre que también es mi Dios. 
 

Yo Soy La Resurrección Y La Vida 52-0810A P:49 Ahora bien, entonces Uds. tienen 

que tener confianza. Esta es la casa de juicio, la casa de Dios, donde Dios desciende 
y pronuncia Su juicio. Su pastor está llamado a ser un hombre justo. La congregación 
debe estar con él, cien por ciento. Uds. deben estar cien por ciento unidos. Y en 
eso, si no es así, entonces satanás tiene una vía por donde entrar. Uds.  
 

La Unidad 62-0211 P:26 Ahora, pensemos seriamente, porque jamás podremos 
recapacitar después de esto, después que esta vida mortal haya terminado. Ud. tiene que 
recapacitar ahora. Después, Ud. ya no podrá escoger, Ud. tiene que escoger ahora, 
porque éste es el día para que escoja, en el cual tome su decisión. Ahora, ella (por sólo 
una Palabra, no todo el decálogo, sino una sola Palabra), dudó de Dios por cuanto le 
fue presentado a ella bajo dicha luz; de que había algo dudoso en esa Palabra. Pero 
no se puede dudar de la Palabra de Dios, Él quiere decir exactamente lo que Él ha 
dicho. Pero ella La dudó porque le fue presentado: “¡Oh, seguramente que Dios no quiso 
decirlo así!”. ¡Pero sí quiso decir así! Dios quiere decir toda Palabra que dice. Y Ella 
no necesita de ninguna interpretación privada, es tal como Él La ha dicho. 
 

Las Realidades Infalibles Del Dios Vivo 60-0626 P:79 Pero el Espíritu Santo los 

regresará a Uds. de nuevo a Pentecostés, … Los regresará a Uds. de nuevo a esa 
realidad. Los regresará a Uds. de nuevo a un Bautismo de Fuego del Espíritu, que los 
guiará a Uds. y que nunca quitará una sola Palabra de la Biblia. Él se quedará allí 
mismo en la Biblia. En donde Ella dice esto, El seguirá eso. El Espíritu Santo hará eso. 
El trae una realidad. 
 

Liderazgo 65-1207 P:82 En el huerto del Edén, ¿qué causó la muerte y toda esta tristeza, 

toda amargura, todo pequeño bebé que muere, todo estertor en la garganta, toda 
ambulancia sonando, todo hospital, todo cementerio? Fue porque Eva dudó una 
Palabra, (no toda) solo fue que La pervirtió. Ahora, Dios dijo: “Hombre”, allí “él debía 
guardar toda Palabra de Dios”. Ahora eso fue al principio de la Biblia. A la mitad de la 
Biblia Jesús vino y dijo: “No solo de pan vivirá el hombre, sino de toda Palabra que 
sale de la boca de Dios”. No solo de parte de Ellas, sino de toda. Al final de la Biblia, 
Apocalipsis 22, Jesús da el testimonio de Sí mismo. La Revelación de la—de la Biblia es 
Jesucristo. Y Él dijo: “Cualquiera que quite de aquí una Palabra o Le añada una 
palabra, su parte será quitada del Libro de la Vida”. 
 

Así que hermanos, ¿de qué Palabra dijo Dios creen que está bien desviarse? ¿Eh? Les 
mostré donde un profeta vindicado de Dios dijo la primera vez que Dios habló en Génesis 
1 que fue cuando engendró a su hijo que salió como esa pequeña luz de Génesis 1: 3, 

que era una parte de Dios el logos de Dios. 
 

Ahora, yo sé que algunos de ustedes lucharon con eso, pero lo cité del profeta de Dios y 
de la Palabra, y, sin embargo, algunos todavía deseaban seguir su propio camino en eso. 
Yo digo, hagan lo que quieran hacer, pero con cada paso se desvían de lo que Dios dijo 
en Su Palabra y a través de su profeta vindicado, con cada paso que dan se alejan más 
y más de la verdad y caen en el error. No me importa de qué tema sea; Dos Señores es 



una falacia y si Uds. la creen están perdidos. Juan 14:12 es para cada creyente que tiene 

el mismo espíritu que estaba en Jesús viviendo en ellos también. Si el mismo espíritu, 
entonces la misma naturaleza, y luego las mismas acciones, el mismo proceso de 
pensamiento, el mismo discurso la misma vida. Y si Uds. niegan lo que dijo el profeta 
vindicado de Dios, entonces han elegido al hombre en lugar de Dios y están perdidos. 
 

Tratando De Hacer Un Servicio A Dios Sin Ser La Voluntad De Dios 65-1127B P:138 
Sí, la promesa del atardecer de los Siete Sellos, de Apocalipsis 10, Malaquías 4, Lucas 
30 y 10. Lean Deuteronomio 4, 4:1 y 4, luego el versículo 25 y 26, y vean lo que Él dijo 
acerca de este día postrero. Este era Moisés diciéndole a Israel que: “cumpliera toda 
Palabra, ¡no le agreguen una sola cosa!”. Moisés, ese profeta había estado allá arriba 
y había visto esa Palabra de Dios. Y Le fue escrito a él y vindicado por la Propia mano 
de Dios que Lo escribió. Él dijo: “Guarda cada Palabra, no Le añadas ni una sola cosa ni 
Le quites una sola cosa”. Uds. pueden leer eso en el versículo 25 y 26 de Deuteronomio 
4. ¡Fíjense! No le añadan Uds. a Ello, ni quiten de Ello; pues si lo hacen, Dios quitará 
su parte del Libro de la Vida. Y eso muestra que Uds. no eran Su simiente. 
 

Sed 65-0919 P:74 Uds. Cristianos, Uds. bautistas, metodistas, presbiterianos, 
pentecostales, asambleas de Dios, unitarios, dualidad, trinitarios, lo que sean (¿ven?), 
no me interesa, eso no tiene importancia para mí, ni pienso que le importe a Dios. 
¿Ven?, Ud. es un individuo, una unidad. Uds. nunca irán al Cielo como una iglesia, o 
una—una denominación. Ud. irá al Cielo como una persona sola, es entre Ud. y Dios. 
Así de sencillo. No importa la iglesia a la que Ud. pertenezca. Y si Ud. descuida la 
lectura de la Biblia y creer la Biblia, y que el Espíritu Santo se alimente de Esto, Ud. 
morirá. Jesús dijo en San Juan 4:3; la Escritura, la tengo… Jesús dijo que, “No sólo de 
pan vivirá el hombre, sino de toda Palabra”, no solamente una parte de Ella. 
Nosotros tomamos un poquito aquí. Yo le llamo a esto un caminante autoestopista de 
la Biblia. Ellos dicen: “Bueno, yo creo Esto, pero ahora vayamos aquí, ¿lo ve?”. ¿Ven? 
Ud. tiene que tomarla, Palabra por Palabra. Jesús dijo: “El hombre vivirá de toda 
Palabra que sale de la boca de Dios”. ¿Sabían Uds. eso? [La congregación dice: 
“Amén”. —Ed.] Y, saben, nosotros hemos hecho—hemos hecho el día en el que estamos 
viviendo, hemos—hemos hecho de este día la… una—una—una perversión religiosa. 
 

Leamos por nosotros mismos Gálatas 1:6-9. El apóstol Pablo dijo que, si Uds. enseñan 
algo contrario a lo que yo les he enseñado, sea anatema, y lo que Uds. están enseñando 
es pervertido. Eso significa que le ponen su propia inclinación.  
 

Sed 65-0919 P:52 Ahora tenemos diferentes intérpretes de la Biblia. Una iglesia la 

interpreta así, otra la interpreta así, y otra así. Algunas sólo aceptan un poco de Ella. 
Algunos toman aquí y allí, una parte de Ella; pero Dios es Su Propio Intérprete. Cuando 
Él hace una promesa y la cumple, ésa es la interpretación de eso. Si yo les hubiera 
prometido que estaría aquí en esta noche, y aquí estoy, esto es el cumplimiento de mi 
promesa. Si yo dijera que le veré en la mañana, y allí estoy, ésa es mi promesa. No hay 
necesidad de sacar otras excusas, yo tengo que estar allí. Y cuando Dios hace una 
promesa, y luego viene y cumple esa promesa, eso es la interpretación de la 
promesa. Y yo reto a cualquiera que tome a Dios por Su Palabra, y ver si cada 
Palabra en esa Biblia no es la Verdad. Correcto.  
 

Pregunta No 5) (Hermano Eduardo Torres) 
 



Aparentemente después de dos años de pandemia, hemos vuelto a las condiciones en 
que estuvimos antes de la pandemia, con absoluta libertad para realizar cualquier 
actividad. Sin embargo, ¿puede Ud. enumerar las cosas que han cambiado en el mundo 
debido a todo lo acontecido en estos últimos dos años y señalar si estos acontecimientos 
han dado cumplimiento a profecías de la Biblia y a lo dicho por el profeta de la edad? 
 

Respuesta No 5) No crea ni por un segundo que las cosas han vuelto a la normalidad, 
no lo han hecho. Las cosas que han cambiado nunca volverán a ser como eran antes. 
Durante los cierres, los gobiernos del mundo instalaron 1.000 millones de cámaras para 
vigilar a la gente. Con cámaras móviles como teléfonos celulares, electrodomésticos, 
automóviles, etc. hay más de 20 mil millones de cámaras y dispositivos de grabación en 
todo el mundo. Eso sería casi 3 por persona hoy, en todo el mundo. 
 

A partir de octubre de 2021, hay 691,000 cámaras de vigilancia solo en la ciudad de 
Londres. Y la ciudad más grande de la India, Delhi, tiene 1.827 cámaras por milla 
cuadrada. 
 

Estados Unidos es un país que predica sobre la libertad y China es conocida como un 
estado autoritario, un nuevo informe de www.precisesecurity.com afirma que Estados 
Unidos en realidad tiene más cámaras de vigilancia por persona. China tiene más 
cámaras de CCTV en general, pero Estados Unidos está por delante cuando se desglosa 
el número de cámaras per cápita. 
 

Estados Unidos tiene aproximadamente 50 millones de cámaras en total frente a los 
aproximadamente 200 millones de China. En perspectiva, Estados Unidos tiene alrededor 
de 330 millones de personas en comparación con los 1.400 millones de China. 
 

Estados Unidos tiene 15,28 cámaras de CCTV por cada 100 personas, seguido de China 
con 14,36 y el Reino Unido con 7,5 según los informes. 
  

"A finales de 2021, se estima que se han instalado más de mil millones de cámaras de 
vigilancia en todo el mundo, según el último informe de IHS Markit, el 54 por ciento de las 
cámaras del mundo se encuentran en China. Encontramos poca correlación entre el 
número de cámaras públicas de CCTV y el crimen o la seguridad". 
 

Ahora, si los estudios muestran que no hay correlación entre el número de cámaras y el 
crimen o la seguridad, entonces ¿por qué están ahí? ¡Solo puede haber una respuesta y 
esa es para el Control! Hemos entrado en una nueva era de control gubernamental total 
del pueblo. Entonces, ¿por qué la razón por la que las personas fueron encerradas en 
casa es para que los gobiernos pudieran instalar cámaras para observar cada uno de sus 
movimientos cuando lo liberaron de su detención domiciliaria? La gente del mundo vive 
ahora en un campo de concentración móvil. China recientemente tuvo otro cierre, y 
cerraron las puertas de las personas, y luego comenzó un incendio y la gente no pudo 
salir de sus apartamentos y fue quemada viva.  
 

En segundo lugar, existe la censura masiva y la cancelación de la cultura, y la 
pérdida de la libertad de expresión. 
 

Financial Times, 30 de noviembre de 2022 

"El comisionado de la UE advierte al multimillonario que debe cumplir con las normas, al 
tiempo que Janet Yellen asegura que Washington podría investigar la adquisición.  
 

http://www.precisesecurity.com/
https://www.precisesecurity.com/articles/top-10-countries-by-number-of-cctv-cameras
https://www.wsj.com/articles/a-billion-surveillance-cameras-forecast-to-be-watching-within-two-years-11575565402


Elon Musk está recibiendo nuevas presiones proveniente de EEUU y la UE con 
relación a su propiedad de Twitter. Los reguladores están tomando medidas para 
frenar el intento del multimillonario de transformar la red social en un refugio para la 
libertad de expresión.  
 

La Comisión Europea amenazó el miércoles a Musk con una prohibición, a menos 
que Twitter se atenga a estrictas normas de moderación de contenidos, mientras la 
secretaria del Tesoro de EEUU, Janet Yellen, afirmó que Washington está evaluando su 
compra de la red social. La advertencia de Bruselas se produjo durante una video llamada 
entre Musk y Thierry Breton, el comisionado de la UE encargado de aplicar las normas 
digitales del bloque, según personas con conocimiento de la conversación. Breton dijo 
a Musk que Twitter debe cumplir una lista de verificación de reglas, entre las que 
se encuentran la eliminación del sistema "arbitrario" para reestablecer a los 
usuarios prohibidos, perseguir de manera "agresiva" la desinformación y aceptar 
una "extensa auditoría independiente" de la plataforma para el próximo año. 
 

Le advirtieron a Musk que, a menos que cumpla esas normas, Twitter se arriesgaba 
a infringir la nueva Ley de Servicios Digitales (LSD) de la UE, la cual establece la 
norma mundial sobre la forma en que las grandes empresas tecnológicas deben 
vigilar los contenidos en Internet. Breton reiteró que Twitter podría enfrentarse a una 
prohibición en toda Europa o a multas de hasta el 6 por ciento de la facturación mundial 
si no cumple la ley. 
 

El propietario de Twitter dijo en repetidas ocasiones que pensaba que la LSD era 
"muy sensata", dijeron personas informadas de la conversación, y que había leído 
la legislación y opinaba que debería aplicarse en todo el mundo. Musk ha dicho 
anteriormente que Twitter respetará todas las leyes pertinentes. Entre las demandas de 
la UE está que Musk proporcione criterios claros sobre qué usuarios corren el riesgo de 
ser prohibidos... 
 

En una entrada de blog, Twitter dijo que ninguna de sus políticas había cambiado y que 
su equipo de confianza y seguridad seguía siendo "fuerte y con buenos recursos", pero 
añadió: "Nuestro enfoque para la aplicación de políticas se basará más en la 
desamplificación del contenido infractor: libertad de expresión, pero no libertad de 
alcance".... 
 

Así que... tal vez es por eso que los luchadores por la libertad médica no pueden 
volver a Twitter ... todavía. 
 

En tercer lugar, hay casi el 70% de la población mundial a la que se le ha alterado 
el ADN. 
 

Ahora, esto es solo dos factores, hay otros factores que también cambian. ¿Miren cuántas 
personas han tenido su ADN alterado?  
 

Población mundial vacunada a noviembre de 2022 
https://ourworldindata.org/grapher/people-vaccinated-covid?tab=table 
 

Vacunados por continente 
Asia 3.631.295.949 
África 452.062.248 
Europa 521.143.680 

https://ourworldindata.org/grapher/people-vaccinated-covid?tab=table


América del Norte 454,721,781 
América del Sur 373,039,829 
Oceanía 28.907.017 
Total, de vacunados en todo el mundo 5.461.170.504, que es el 68,24% de la 
población mundial  
Población mundial total 8.003.027.225 
 

Los países más grandes 3,678,900,019 o el 46% de los vacunados del mundo están en 

solo 11 países  
 

1. China 1,304,631,000 Eso es 1/4 de la población mundial 
2. India 1.027.045.950 otro 20% de la población mundial 
3. Estados Unidos 267.804.921 
4. Twitter 204,419,394 
5. Brasil 188.048.984 
6. Bangladesh 148.048.673 
7. Japón 104.397.231 
8. Pakistán 139.628.133 
9. México 97,179,493 
10. Vietnam 90.156.999 
11. Rusia 87.096.991 

 

 
Por nivel de ingresos 
 

Ingresos altos Ingresos medios altos Ingresos medios bajos Ingresos bajos  
 

Personas de altos ingresos ... Gana $ 12,746 ingresos anuales o más, esto es el 32% 
de la población mundial. De esos 995.469.246 el 54% vacunados 
Personas de ingresos medios ... Gane $ 4,126 a $ 12,745, esto es el 51% de la 
población mundial 2,188,900,458 39% están vacunados 
Personas de bajos ingresos ... ganan $ 1,045 o menos, esto es el 17% de la población 
mundial 181,319,209 1.3% están vacunados 
 



Así que parece que cuantas más ganan, más siguen lo que se les dice que hagan. Así 
que parece que este es el resultado de la afluenza. Que es la enfermedad de Laodicea. 
Los más ricos y educados son los verdaderos tontos. 
 

En cuarto lugar, existe un control total sobre su libertad de movimiento. Ya no 
puede viajar de un país a otro sin un pasaporte de vacunas. 
 

Quinto: estamos entrando en un período de gran depresión y hambruna masiva, 
solo tenlo en cuenta. El profeta de Dios nos advirtió sobre la guerra de gérmenes y 
luego la depresión, y estamos viendo que todo sucede. 
 

Sexto: estamos viendo la locura de los últimos tiempos. Branham nos advirtió 
sobre: en todas partes, las mujeres y los hombres jóvenes ni siquiera saben de qué 
género son porque creen que hay 72 géneros. 
 

Pregunta No 6) del hermano Juan Zúñiga de Chile, "¿En qué etapa está viviendo la 

novia, hoy?" 
 

Respuesta No 6) Ella está viviendo en la Parousia de Cristo, y yaciendo en la Presencia 
del Hijo para madurar. Y 79 de las 84 señales y eventos declarados por Jesús, Pablo, 
Pedro, Santiago y Juan en las Escrituras que van a acontecer durante el tiempo de la 
Parousia de Cristo, (La Aparición antes de la Venida) ya han acontecido. ¿Están Uds. 
conscientes de todos ellos? Si no, regrese a mi serie de Fe No 38 y 39 y edúquese. 

Estamos en la hora final y esperando el tiempo largo de la Aclamación, que es el Mensaje, 
para pasar al tiempo corto de la Voz de la resurrección. En cuanto al mundo, se acabó. 
En cuanto a los gentiles, está terminado, y pronto Dios se volverá hacia los judíos. Así 
que hay una cosa, concéntrese en el tiempo de la resurrección, y cuando llegue allí será 
su cambio, reunirse con el resto que han sido resucitados del sueño, y seremos 
arrebatados juntos para encontrarnos con el Señor Jesús, el hijo de Dios, en el aire, que 
es otra dimensión. Eso es todo. Prepárese, las luces de la tarde han llegado, y el llamado 
de Eliezer ha salido y las vírgenes prudentes han alistado sus lámparas, que es la 
Palabra. 
 

Pregunta No 7) del hermano Enrique Álvarez, al norte del Perú: "¿En qué momento un 

hijo de Dios es plenamente adoptado? " 
 

Respuesta No 7) La adopción completa es completa cuando recibimos el cambio de 

nuestro cuerpo. Pero desde el nuevo nacimiento hasta ese momento estamos creciendo 
constantemente en la imagen del primogénito, así que, como dijo Pablo, para que fuesen 
hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos 
hermanos. 
 

Romanos 8:23 y no solo ella, sino que también nosotros mismos, que tenemos las 
primicias del Espíritu, nosotros también gemimos dentro de nosotros mismos, 
esperando la adopción, la redención de nuestro cuerpo. 
 

Oremos... 
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